

さわやか新聞

新年
第43号



発行所
株式会社第一ビルメンテナンス 品質管理部
東京都渋谷区代々木二丁目十三番地四号
新中央ビル七階
F 電話 03-3329-9100
A X 03-3329-9101
E-mail daiichibm@mb.jinfoweb.ne.jp
URL http://www.daiichibm.co.jp

社長年頭挨拶

さわやか社員の皆様、新年明けましておめでとう御座います。お陰さまで、さわやか社員の皆様とともに新しい年を迎えることが出来ましたことを大変嬉しくありがたく思います。

また、こうして喜びの気持ちいっぱい、新しい年を迎えられることは、我が社を最員にしてくださっているお客様のお陰、そしてさわやか社員の皆様のご活躍のお陰であると心から感謝申し上げます。

昨年を振り返ると世界中が混乱した年であったと考えます。世界ではテロが多発し、国内においては目を背けたくなるような犯罪が多発し、そして企業ではとても考えられないような不祥事が多発しました。

このように混沌とした時代、不安な時代であるからこそ、私たちは仕事を通してお客様の役に立たなければと強く思います。お客様や地域社会の人々が、心穏やかに安らかでいられる環境を提供することにより、お客様の役に立ちたいと思います。

明るくキレイな現場には笑顔が生まれます。明るくキレイで笑顔の絶えない環境からは犯罪が生まれにくいといわれています。まさしく私たちの仕事は、明るくキレイで笑顔の絶えない現場をつくりだしております。

掃き清められた神社仏閣には多くの人が集まります。神社仏閣ではとても厳(おごそ)かな何とも言えないすがすがしい気持ちになることが出来ます。

また、掃き清められた神社仏閣には神が宿るともいわれます。そのような厳かな場所をパワースポットと称して多くの人が集まいます。

私たちの仕事は、神社仏閣に匹敵するような掃き清められた厳かな環境をつくりだしております。そのように考えると私たちの仕事はとても誇らしいものであり、とても重要なものであると集まいます。

私はこのことを強く意識し、今年も仕事を大いに楽しんで、お客様と地域社会の皆様とこんな会社があつて本当によかったと喜んでいただきたいと思います。

さわやか社員の皆様には大変ご苦勞をおかけいたしますが、今年もお客様に喜ばれ感謝される環境をつくりだすために、ご協力を切にお願いいたします。

さわやか社員の皆様の増々のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

平成二十八年一月四日

株式会社第一ビルメンテナンス
代表取締役 三浦 光一

第7回 Daiichi Cup 開催!

昨年十一月二十三日、「ボンフィンフットボールパーク三鷹平沼園」にて、フットサル大会「第七回 Daiichi Cup」を開催しました。社員の家族を含め、総勢六十六名が集まり、フットサルで汗を流しながら、部署を越えて社員同士の交流をはかりました。



ボールを狙って激しい攻防!



大会終了後に記念撮影。全員、明るい表情でした。

「清掃標語コンテスト」

昨夏、東京建物アメニティサポート様が、管理現場で勤務されている清掃員の方を対象に「清掃標語コンテスト」を開催されました。

延べ百名から二八〇作品もの応募があり、その中から、当社で管理する「ブリリア多摩センター」勤務のさわやか社員・小池健之さんの作品が、見事優秀賞を受賞しました。

《受賞作品》

清掃は
一人一人の自覚から
きれいな品質
生れる信頼



Brillia多摩センター 小池 健之さん

《受賞者コメント》

日頃考えていること、皆さんに自覚してほしいことを標語にし応募しました。多数の応募の中から優秀賞に選ばれとても驚いています。これからもっと現場を綺麗にしていこうと思えました。



ブリリア多摩センターではお勤めの方全員にご応募頂きました。ありがとうございました!

さわやか社員 慰労会

さわやか社員慰労会を昨年開催致しました。九月は横浜の万葉倶楽部、十一月には東京・お台場の大江戸温泉物語にて開催し、合計三三七名のさわやか社員の方々にご参加いただきました。毎年恒例のさわやか社員慰労会、本年も秋の開催を予定しております。より多くのさわやか社員の皆様のご参加を、社員一同心よりお待ちしております。

●優秀さわやか社員賞

さわやか社員慰労会の場にて優秀さわやか社員賞・功労賞の発表並びに、表彰をさせていただきます。

日々安らぎと活力のある場を作り出して頂いている皆様に感謝の気持ちを伝えさせて頂きました。

優秀賞・受賞者

- | | |
|-------------|--------|
| 東京西支店 | 前田 和 |
| 東京西支店 | 笹木 満義 |
| 東京西支店 | 佐久間 静子 |
| 東京西支店 | 矢ヶ崎 建代 |
| 東京西支店 | 太田 登美子 |
| 東京東支店 | 津野 守 |
| 東京東支店 | 古用 丈夫 |
| 東京東支店 | 土屋 愛美子 |
| 東京東支店 | 鶴巻 毅博 |
| 東京東支店 | 伊澤 正治 |
| 神奈川支店 | 田嶋 莊平 |
| 神奈川支店 | 鈴木 慶明 |
| 千葉支店 | 浅井 昭義 |
| 埼玉支店 | 村上 光國 |
| 埼玉支店 | 橋爪 清香 |
| 埼玉支店 | 田上 恵貴 |
| 埼玉支店 | 齋藤 弘子 |
| 埼玉支店 | 岸田 征矢子 |
| (以上十九名・敬称略) | |

第38回 さわやか社員慰労会



受賞 おめでとうございます!

カラオケ大会 美声が会場に響きました



(横浜・万葉倶楽部会場)



ビンゴ大会 見事に賞品ゲット!

(お台場・大江戸温泉会場)

《参加者アンケートより》
・普段お会いできない方と短時間でも話が出来た。
・明日から一年間がんばろうと思えます。
・楽しいひと時を過ごさせていただきました。次回も楽しみにしております。
・社員の方々のいろいろな気遣いをいただき感謝しております。周りの方達と歓談出来、楽しいひと時を過ごせました。

ご参加ありがとうございました!

さわやか社員勉強会

昨年九月二十八日、船橋市にある三菱地所コミュニティ様の現場の集会所をお借りし、千葉支店のさわやか社員勉強会を開催しました。十三名が出席したこの日は、カギの取り扱いルールについての講義のち、「カギの運用方法について気をつけること」というテーマで話し合いました。参加されたさわやか社員さんからは「カギの重要性を再認識できた」という声が多く聞かれました。他の支店でも開催を予定しています。奮ってご参加ください。



誰よりも頑張った賞

第三十二期「第一回誰よりも頑張った賞」表彰が昨年十月に行われました。この賞は「①仕事に対して真正面から立ち向かい、不平・不満・愚痴を言わずにさらに精進する人、②成功におごらず、真摯に努力を重ねる人」と認められた方で、以下の五名が表彰されました。

【営業一課 上條 真吾】

この度は、頑張ったで賞に選出していただき誠にありがとうございます。とほごうございました。とはいえ、実際は入社して半年間、まるで周回遅れのランナーのようにみなさんに励まされ、支えられてきました。今後は皆さんのお力になれるようさらに精進したいと思っております。ありがとうございます。

【営業事務 長谷川こずえ】
皆さまのおかげで賞を頂く事ができ、感謝の気持ちでいっぱいです。今後も感謝の心を忘れずに日々努力していきたいと思っております。

【東京東支店日常管理課 結城 剛】

今回はこのような賞を頂きましてありがとうございます。皆様のおかげで自分ができることを自覚し模範となっていくように精進してまいります。

【浦和営業所 成田 怜司】

今の私があるのは周りの人の支えがあるからだと思っております。感謝しこれから色々な困難にも負けず、日々精進してまいります。ありがとうございます。

【世田谷営業所 原 将太】

やはり周りの方々に支えられて選ばれた賞だと思っております。周りに感謝し、その恩を返していく為に、精一杯これからの仕事に取り組みまいります。ありがとうございます。



おめでとう!

(前列左・鳴重専務、右・長谷川社員、後列左から成田社員、結城社員、上條社員、原社員)

50km歩け歩け大会

昨年の十月十二日体育の日、「第十六回五〇km歩け歩け大会」を開催しました。この大会は、十八年前から開催されている行事で、一昨年は台風の影響で中止となったため、二年ぶりの開催でした。今回の参加者は、三井不動産レジデンシャルサービス様からご参加いただいた三名を含めた総勢一二〇名。まだ暗い、朝五時に新宿を出発。途中、立川市の昭和記念公園付近での休憩をはさんで、八王子市は高尾にある温泉施設「ふろツブイ」までの五〇kmを歩き抜きました。



スタート直後、足取り軽く歩いています

玉川上水に沿っての約km、長い直線でした



50kmの果てにゴールイン! お疲れ様でした

新メンバー紹介

昨年十月以降、中途入社で新たに当社のメンバーとなった方々をご紹介します。みなさんとともに頑張っていきたいと思います。これからよろしくお祈りします。



営業部営業四課 千田 正昭

十月十九日、営業四課に配属になりました千田(ちだ)です。お客様に頼りにされる営業を目指し、田代支店長のもと勉強中です!



総務経理部 前間 哲也

十一月九日に入社しました、前間と申します。総務経理部に配属され主に採用を担当させていただきます。一日でも早く仕事を覚え、微力ながら頑張りますので今後とも宜しくお祈りします。



総務経理部 本間 清治

十一月九日、総務経理部の経理担当で入社しました、本間清治です。昭和三十一年十一月生まれの五十九歳で、新潟県村上市出身です。一日でも早く戦力になれるよう努力いたします。宜しくお祈りします。

ちよこっぴい話

川崎駅近くにあるマンションでは、入居が始まった八年前から当社で清掃を担当させて頂いております。そこで勤務されているさわやか社員のHさんが、お住まいの方から、こんなハガキをいただきました。

「おはようございます。いつもマンションの掃除、ありがとうございます。そして、うちの子供(実際はお名前が書いてありました)と挨拶して下さり、本当にありがとうございます。お蔭さまで挨拶すること覚え、機嫌の悪い日も、お会いすることで機嫌よく保育園に通っています。四月から年少の「ほしぐみ」になりました。今後ともよろしくお祈りします」

ハガキの裏面には、かわいい笑顔のお子さんの写真が印刷されていました。このハガキを受け取ったHさんは、「これをもって本当に励みになります。これからも頑張ります」と話していらつしやいました。

Hさん、これからも素敵な挨拶で、お客様に安らぎを提供してください! よろしくお祈りします。



インフルエンザにご注意ください

インフルエンザの流行時期は例年一月〜二月。まさに今がピーク時です。インフルエンザにかからないために、以下のことを心掛けましょう。

- ・感染経路を断つために、帰宅時や調理の前後、食事前などに、こまめな手洗いを心掛けましょう。
- ・免疫力が弱っていると、感染しやすくなります。普段から、十分な睡眠とバランスのよい食事を心がけ、免疫力を高めておきましょう。
- ・まだまだ寒い日々が続きますが、体調には十分に気をつけて、現場での勤務をお願いいたします。

お友達をご紹介ください

皆様暑い日も寒い日も毎日一生懸命、現場をきれいにしして頂き、ありがとうございます。お知り合いで、清掃業務、管理人業務をやってみたいという方がおられましたら、ぜひともご紹介ください。

採用担当 矢吹 (TEL)03-3299-0141

